

## Satgas Yonif 509 Kostrad Gelar Pengobatan Gratis, Mama Papua di TK Koper Sambut Hangat

Jurnalis Agung - [PAPUA.REDAKSISATU.CO.ID](http://PAPUA.REDAKSISATU.CO.ID)

Jan 29, 2025 - 18:40



INTAN JAYA- Kepedulian terhadap kesehatan masyarakat kembali ditunjukkan oleh **Satgas Yonif 509 Kostrad** melalui **Titik Kuat (TK) Koper** dengan mengadakan pengobatan gratis bagi **Mama Papua** di wilayah Intan Jaya. Kegiatan ini mendapat sambutan antusias dari warga yang merasa terbantu dengan pelayanan kesehatan yang diberikan oleh prajurit TNI.

Pengobatan gratis ini bertujuan memberikan pelayanan kesehatan yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat. Dipimpin oleh personel kesehatan dari Pos Koper, kegiatan ini mencakup pemeriksaan kesehatan, pengobatan, hingga edukasi pentingnya menjaga pola hidup bersih dan sehat. Tidak hanya itu, prajurit juga mendengarkan keluhan warga dan memberikan solusi medis secara menyeluruh tanpa dipungut biaya.

Image not found or type unknown



“Kami ingin memastikan masyarakat, khususnya Mama Papua, mendapatkan pelayanan kesehatan yang mereka butuhkan. Semoga kegiatan ini dapat meringankan beban mereka dan membantu menjaga kesehatan,” ujar **Komandan TK Koper, Letda Inf Alvinta Sembiring.**

Salah satu Mama Papua yang menerima layanan kesehatan mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya.

“Kami sangat terbantu. Bapak TNI selalu peduli dan hadir membantu kami, apalagi untuk pengobatan seperti ini. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan,” katanya penuh haru.

Satgas Yonif 509 Kostrad terus berkomitmen mendukung kesejahteraan masyarakat Papua melalui program-program kemanusiaan yang nyata.

Pengobatan gratis ini menjadi salah satu bukti nyata keberpihakan TNI dalam meringankan beban masyarakat sekaligus mendukung percepatan pembangunan di wilayah Papua.

Melalui langkah ini, Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya menjaga keamanan wilayah, tetapi juga menciptakan kehadiran TNI yang humanis dan dekat dengan masyarakat Papua.

**Autentikasi:**

Lettu Purba